



Kraftstoffpreise in 20 deutschen Städten

Kraftstoffpreise in 20 deutschen Städten
ADAC: Tanken in Essen am günstigsten
Die Autofahrer in Essen müssen beim Tanken derzeit am wenigsten für ihren Kraftstoff bezahlen. Ein Liter Super E10 kostet hier aktuell im Schnitt 1,545 Euro. Auf dem zweiten Platz liegt Erfurt mit einem Durchschnittspreis von 1,547 Euro. Dies zeigt die aktuelle ADAC Auswertung der Kraftstoffpreise an Markentankstellen in 20 deutschen Städten. Auch Diesel ist in Essen derzeit bundesweit am preiswertesten. Ein Liter kostet in der Stadt an der Ruhr 1,427 Euro, zweitgünstigste Stadt ist Köln mit 1,440 Euro.
Benzin ist momentan in Saarbrücken am teuersten. Für einen Liter Super E10 muss man laut ADAC 1,582 Euro bezahlen - das sind 3,7 Cent mehr als in Essen. Beim Diesel ist die Preisdifferenz zwischen teuerster und günstigster Stadt sogar noch größer. So kostet ein Liter Diesel in Koblenz und Kiel, den beiden teuersten Städten, derzeit 1,479 Euro und damit 5,2 Cent mehr als in Essen.
Der ADAC empfiehlt den Autofahrern, gezielt die Kraftstoffpreise zu vergleichen um die sich immer wieder bietenden günstigeren Gelegenheiten zum Tanken zu nutzen. Weitere Informationen zum Kraftstoffmarkt gibt es unter www.adac.de/tanken.
Über den ADAC:
Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt.
Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder